

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez, asegura que las enmiendas del PP buscan mejorar el presupuesto y que están dispuestos a llegar a acuerdos en beneficio de los vecinos de Ciudad Real

El Grupo Municipal Popular va a presentar veinticinco enmiendas al proyecto de presupuestos para 2018, de las que nueve son de inversiones. La partida de las enmiendas al gasto corriente ascendería a 390.000 euros y las de inversiones a 1.432.000 euros. "Estas enmiendas son fruto del conocimiento de las necesidades de la ciudad y de los vecinos y que tienen que ver con el apoyo que el Ayuntamiento tiene que prestar a las asociaciones, colectivos y particulares que tienen alguna necesidad especial o que necesitan la colaboración del Ayuntamiento".

- Se ha pedido la creación de una partida de 150.000 euros para poner en marcha, en el seno del IMPEFE, una Oficina de Captación de Empresas e Inversiones, labor que ahora mismo no está haciendo el Ayuntamiento. "Me sorprende que la partida del IMPEFE no suba en relación al año anterior".

-Se ha referido a la Semana Santa, "celebración maltratada por el equipo de Gobierno de Pilar Zamora". Por ello, pedirán que se aumente la subvención finalista, que se recupere la de bandas de música y que, al igual que se ha hecho con la Pandorga, se cree una partida específica de promoción de la misma.

-Pedirán que se firmen convenios específicos de colaboración con la Asociación Española contra el Cáncer, con AMUMA y con VívEla, todos ellos dotados con 5.000 euros, de forma que el Ayuntamiento se implique en las acciones de sensibilización, prevención e investigación de estas enfermedades que estas asociaciones llevan a cabo.

-En colaboración con la UCLM, solicitarán que se cree una beca de investigación, dotada con 10.000 euros, para financiar estudios de investigación sobre las enfermedades raras. Además, pedirán que se aumente la partida de ayudas a la natalidad y que se cree una línea de ayudas para conciliar la vida laboral y familiar.

-Se han presentado enmiendas que tienen que ver con la mejora de las condiciones laborales de los empleados municipales y otras dirigidas a fomentar la transparencia y el Gobierno Abierto (Open-Gob).

-En materia deportiva, que "hay mucho que hacer", ha incidido en la ayuda que el Ayuntamiento debe prestar a los que organizan eventos deportivos que tienen una repercusión para la ciudad. Por ello, se propondrá una línea de ayudas de 50.000 euros a favor de los clubes y asociaciones deportivas que organicen campeonatos o actividades que tengan una gran relevancia en nuestra ciudad. También pedirán que se financien los gastos de deportistas no profesionales que participen en competiciones de alto nivel o eventos deportivos fuera de Castilla-La Mancha o en el extranjero. Campeonatos de pesca, ciclismo o incluso maratonianos aficionados tendrá una dotación de 15.000 euros.

-En cuanto a inversiones, se ha referido a la rotonda de la calle Rusia, a pavimentaciones en Ciudad Real y a la reforma y rehabilitación de la antigua Casa de la Cultura, una petición que presentó el Grupo Popular el año pasado.



Miguel Angel Rodríguez

"Espero que el PSOE estudie estas enmiendas *sin visión partidista* y vuelvo a tender la mano al equipo de Gobierno para una posible negociación, ahora que Podemos está amenazando la gobernabilidad de la ciudad". "Es una pena que un grupo como Ganemos, con cuatro concejales e instrumentalizado por Podemos, controle y ponga en peligro el futuro de los ciudadrealeños". "Al igual que Page, Pilar Zamora está en manos de Podemos y por eso le brindo la oportunidad de que mejore estos presupuestos con las aportaciones del Partido Popular y que se sacuda el yugo de Podemos".

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page y Podemos dan la espalda a los más vulnerables a través de recortes vía inejecución presupuestaria”

En la Comisión parlamentaria de Bienestar Social en las Cortes regionales, en relación con la “Estrategia contra la Pobreza y la Desigualdad Social de Castilla-La Mancha” ha asegurado que “esta estrategia no recoge nada nuevo y no se compromete con el mundo rural, ni recoge líneas de apoyo para entidades sociales, ni medidas reales para llevar a cabo dicha estrategia”. Ha lamentado que, según el Informe de la Red Europea de Lucha contra la Pobreza, el riesgo de pobreza y exclusión social en Castilla-La Mancha afectó en 2016 a unas 773.700 personas, de las que 185.000 son niños, “lo que demuestra que para Page y Podemos la lucha contra la pobreza no es una prioridad”. Además, esta empeorando, porque esta tasa ha subido un 1,2 % siendo la más alta de la serie histórica, diez puntos por encima de la media nacional. Ha denunciado los recortes de Page y Podemos en Bienestar Social vía inejecución presupuestaria y ha denunciado que no han gastado 4 de cada 10 euros del Plan de Garantías Ciudadanas –cuya consejería gestiona Podemos–.



Cortes Valentín

“En 2016 Page y Podemos no se gastaron 34 millones en Dependencia, ni se gastaron dos millones del Ingreso Mínimo de Solidaridad, ni 3 millones en ayudas de emergencia, ni 10 millones en pensiones y prestaciones básicas, ni se gastaron 6 en servicios sociales básicos, por ello, en 2017 habrá más recortes, como demuestra la inejecución que han realizado con el Plan de Garantías”. “A pesar de que el presupuesto para 2018 cuenta con mil millones más, solo destinan de esta cantidad 20 millones a Bienestar Social, pero de esos 20 millones 10 vienen del IRPF, que es dinero de los ciudadanos”.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, y la portavoz de Agricultura, Lola Merino, se reúnen con el presidente y el portavoz de la Plataforma de Agricultores Ecológicos de Castilla-La Mancha

En el encuentro se ha abordado la crítica situación que atraviesan los agricultores ecológicos de nuestra tierra, como consecuencia de la derogación de la orden de las ayudas ecológicas de marzo de 2015 y del recorte de las ayudas a los cultivos ecológicos hasta en un 70% que está realizando el Gobierno de Page. El PP se ha comprometido a seguir defendiendo la agricultura y la ganadería ecológica en la región y presentará enmiendas en este sentido a los presupuestos regionales para aumentar la partida para ecológicos y conseguir, de este modo, dar cumplimiento a las condiciones y requisitos que se establecieron en la orden de marzo de 2015.



Cañizares y Merino con los Agricultores Ecológicos